



*On a visité*

### **SAINT HILAIRE-ROIFFE-FONTEVRAULT 21 et 22 juillet 2011**

Je suis sûr que la quasi totalité d'entre nous a trouvé un petit moment pour aller voir l'Abbaye Royale. C'est dans le département voisin et hors de la circonscription de SG4L mais nous ne sommes pas sectaires.

Malgré une prévision météo assez peu plaisante, nous nous sommes quand même retrouvés à près de 200 sur les deux jours pour jouer une compétition conviviale en scramble le premier jour et en greensome le deuxième. De nombreux couples, biensûr, en ont profité pour jouer ensemble, nous n'avons pourtant pas eu de divorce à déplorer. Finalement le beau temps nous a accompagné tout au long des deux journées, sauf pour la dernière équipe, que nous avons du faire partir à 6 compétiteurs, et qui n'a pu éviter un magnifique orage sur les deux derniers trous.

**En quelques chiffres:** Sur les deux jours nous avons été 102 équipes soit 204 joueurs venant de 26 clubs différents répartis sur nos quatre régions. Une vingtaine d'équipes était composée de joueurs ou joueuses de clubs différents, ce qui leur a réussi puisqu'ils furent souvent parmi les lauréats. S'ils ne se connaissaient pas avant, c'est maintenant fait et je suis sûr qu'ils se sont appréciés.

Pour le SCRAMBLE l'équipe Patrick LAGARRIGUE de Brive et Philippe MARASTI de Saint Hilaire ont gagné avec un score de 36 en brut et 44 en net

Pour le GREENSOME du lendemain c'est Monique PLEVER du Connetable et Alain VIAUD de Saint Hialire qui ont gagné en brut avec un score de 25. Bravo à Monique qui a su combattre le stress qu'elle a eu au départ en découvrant qu'elle jouait avec un joueur à 1 chiffre. En net une équipe de Touraine composée de Denise AYME et Jack MAILLAUTa réalisé un score magnifique de 43.

Nous avons été accueilli par un club intéressant qui a su mettre à notre disposition des installations hôtelières et un golf de qualité et ont montré un professionnalisme prometteur en corrigeant de manière très élégante un petit loupé du jeudi soir que nous leur pardonnons bien volontiers.

Nous souhaitons tous au Président du club, membre de notre association Yves PENNIN un prompt rétablissement. Il n'a, en effet, pas pu être des notres à cause d'un accident sportif (c'est ça les seniors sportifs), mais était représenté par son épouse et son vice-président.

Le film de notre compétition vous montre à quel point nous sommes brimés nous les seniors :

*On a bien mangé*



*et bien ri*



*On a bien attendu*



*La remise des prix est venue*



*mais la pluie aussi ,, tout s'est continué à l'intérieur ...*



*À la prochaine !*